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祝  成人式はじける笑顔、
　　　　輝く未来
　８月１５日、中央公民館で成人式が行われ、187名（出席者は132名）の新成人が新たな門出を迎え
ました。式典では、新成人代表の蓮沼隆世さんが「会津坂下町で育った誇りと、社会人としての自覚
と責任を忘れずに、精一杯努力していきます。」と誓いの言葉を述べました。

20 気持ち歳の ～新成人を代表して
　　　成人式実行委員の６名に今の気持ちを伺いました～

はすぬま たかとし

蓮沼　隆世さん（金上）

　高校から始めたボート競
技を続けており、地元の大
会に出る度に会津の人の優
しさに触れ、温かい気持ちに
なります。
　地元に貢献できる立派な
人間になれるよう成長してい
きたいです。

りょういがらし

五十嵐　涼さん（西青津）

　成人を迎えた実感が湧
かず、自分の未熟さを痛感
しています。これから自分
の周りの大人達のように、
人生の先輩として尊敬さ
れる大人になれるよう成
長していきたいです。

長谷川　千尋さん（橋本）

　成人式を迎え、たくさん
の愛情を注いでくれた家
族や、ともに歩んできた友
人、支えてくださった地域
の皆様に深く感謝してお
ります。

はせがわ ちひろ

飯塚　凱斗さん（塔寺）

　将来の夢である消防士
になるために勉強に励ん
でいます。会津坂下町の名
に恥じないような大人へ
と成長できるように何事
にも全力で頑張っていき
たいと思います。

いいづか かいと

五十嵐　礼さん（福原）

　これからは社会のため
に、会津坂下町のために貢
献したいと思います。今も
まだ陸上競技を継続して
いるので、どこまでいける
か挑戦したいです。

いがらし らい

山田　菜緒さん（茶屋町）　

　会津坂下町で成人式を
迎えられたこと、嬉しく思
います。支えてくれた家族
への感謝を忘れずに、日々
を大切に過ごしていきた
いです。

やまだ なお

　打ち合わせ、式で上映するスライドショーの写真選び、式前日のリハーサルなど、
式の成功のため尽力されました。大変お疲れさまでした。

成人式実行委員の皆さん、ありがとうございました！

―感謝・希望・自覚―  様々な思いを胸に、新たな一歩を踏み出しました

【誓いの言葉】 【司会】

【司会】 【成人証書授与】

【スライドショー担当】 【ピアノ伴奏】

みんな大きくなったけど、
　笑顔はあの頃と変わらないね

恩師と晴れやかな笑顔で…

タイムカプセルの中身は…？

親友との再会。

中高生ボランティアのアンケート調査
今年もありがとうございました！

実行委員の皆さん。
一致団結で頑張りました！

恩師との再会
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